



Wochenprogramm

Weekly program



AKTIV 23.03.2024 - 29.03.2024

23.03. & 27.03.2024 SA 19:00 Uhr SAT 7:00 pm	Nachtskilauf in Kühtai Wintersport bei Flutlicht – jeden Mittwoch und Samstag von 19:00 bis 21:30 Uhr bringen die HochAlterBahn und die StartBahn die Skifahrer und Snowboarder direkt zur hell erleuchteten Piste. Die Hütte „Zum Kaiser Maximilian“ hat jeweils geöffnet. Ab dem 6 Tagesskipass Hochoetz-Kühtai inkludiert. Tickets für den Nachtskilauf sind an der Kasse der HochAlterBahn erhältlich. Erwachsene (Jahrgang 1960 – 2003) € 20,00.	Nightskiing in Kühtai Winter sports by floodlight - every Wednesday and Saturday from 7:00 pm to 9:30 pm, the HochAlterBahn and the StartBahn take skiers and snowboarders directly to the brightly lit piste. The hut "Zum Kaiser Maximilian" is always open. Included from the 6-day ski pass Hochoetz-Kühtai. Tickets for night skiing are available at the HochAlterBahn ticket office. Adults (born 1960 - 2003) € 20,00.	Kühtai Skigebiet Kühtai Kühtai Ski area
25.03.2024 MO 20:00 Uhr MON 8:00 pm	 *Mondscheintour Ochsengarten - Schneeschuhwanderung  Mondschein Schneeschuhwanderung Ochsengarten Treffpunkt: Ochsengartenbahn, Talstation Kosten: € 10,00 (gratis für Gäste von NATURPARK ÖTZTAL Partnerbetrieben) zzgl. € 5,00 Verleih von Stirnlampe & Schneeschuhe Begrenzte Teilnehmerzahl Anmeldung: www.oetztal.com/erlebnisse Anmeldeschluss: 14:00 Uhr am selben Tag	*Moonlight tour Ochsengarten - snow shoe hiking tour Moonlight snowshoe hike Ochsengarten Meet here: Ochsengarten mountain gondola, base station Costs: € 10,00 (free for guests staying at ÖTZTAL NATURE PARK partner accommodations) plus € 5,00 rental of headlamps and snowshoes Limited number of participants Registration: www.oetztal.com/erlebnisse Registration deadline: 2:00 pm at the same day	Ochsengarten Ochsengartenbahn Talstation Ochsengarten Cable-car - base station
26.03.2024 DI 20:00 Uhr TUE 8:00 pm	Nachtskilauf in Ochsengarten Angenehmes Flutlicht erhellt jeden Dienstag von 20:00 bis 22:00 Uhr die Pisten. Und das Beste: mit gültiger Gästekarte steht das Angebot kostenlos zur Verfügung!	Tax-free Night Skiing at Skilift Balbach at Ochsengarten Pleasant floodlight illuminates the ski run every Tuesday from 8:00 pm to 10:00 pm. And what's best: with a valid guest card is free of charge!	Ochsengarten Balbach Wiesenlift Skilift Balbach at Ochsengarten

27.03.2024

MI 9:45 Uhr

WED 9:45 am



***Winterzauber Ochsengarten -
Schneeschuhwanderung**



Gehzeit 2 h (↑ ↓ 300 Hm), Verpflegung
ist selbst mitzubringen.

Anmeldung: Vortag bis 17:00 Uhr.

***Winter magic Ochsengarten -
snowshoe hiking tour**

Walking Time: 2 hours (↑ ↓ 300 Hm),
Please bring your own meal.

Registration: the day before until
5 pm.

Ochsengarten

Sattelle - oberhalb von

Ochsengarten

Sattelle - above

Ochsengarten

24.03.2024

SO 11:30 Uhr

SUN 11:30 am

Grill & Drinks Winteredition

Die chillige Grillparty auf 2.020m
Erstmalig gibt es die Grill & Chill
Winteredition in Hochoetz.
Die Grillmeister und
Grillmeisterinnen der grillXperts aus
dem Tiroler Oberland heizen das
Feuer an und verwöhnen uns mit
allerlei Grillgerichten. Heimische
Lachsforelle, Pulled-Pork, Flanked
Steak und Gerstenrisotto - das alles
kann verkostet werden. Für die
Liebhaber von Süßem überraschen
grillXperts mit ihrem sagenhaften
Erdäpfel Apfelstrudel.
Passende Drinks werden in der
Kristallbar zubereitet.
Den Sound zum Chillen auf der
Sonnenterrasse liefert die Acoustic
Band.

Grill & Drinks Winteredition

The chilled barbecue party at 2,020m
The Grill & Chill winter edition is
being held in Hochoetz for the first
time. The grill masters of the
grillXperts from the Tyrolean
Oberland will heat up the fire and
spoil us with all kinds of grilled dishes.
Local salmon trout, pulled pork,
flanked steak and barley risotto can
all be tasted. For those with a sweet
tooth, grillXperts will surprise you
with their fabulous potato-apple
strudel.
Matching drinks are prepared in the
crystal bar.
The right sound for chilling out on the
sun terrace is provided by the acoustic
band.

Oetz

Sonnenterrasse
Panoramrestaurant
Hochoetz
Sun terrace
Panoramrestaurant
Hochoetz

VERANSTALTUNGEN
23.03.2024 - 29.03.2024

24.03.2024 SO 20:00 Uhr SUN 8:00 pm	Passion – Das Leiden und Sterben Jesu Christi Ein Kirchnerlebnis untermauert mit Musik und Gesang aus verschiedenen Jahrhunderten. Ausführende: Maximilian Heiß, Kirchenchor Roppen und die MK Roppen Freiwillige Spenden!	Passion – The suffering and death of Jesus Christ A church experience accompanied by music and song from different centuries. Performers: Maximilian Heiß, Roppen church choir and the MK Roppen Voluntary donations!	Oetz Pfarrkirche Oetz Church Oetz
25.03.2024 MO 17:00 Uhr MON 5:00 pm	Aprés Ski Party Aprés Ski Party mit Live-Musik	Aprés ski party Aprés ski party with live music	Oetz Restaurant Gipfelstube Restaurant Gipfelstube
26.03.2024 DI 17:00 Uhr TUE 5:00 pm	 *Tiroler Schnapsroute Entdecke wie Edelbrände aus regionalen Zutaten hergestellt werden. Anmeldung erforderlich.	*Tirolean schnapps route In the schnapps distillery, you will find out how fine brandies are made from regional ingredients. Registration required.	Sautens Schnapsbrennerei Hackl Schnapsdistillery Sautens
27.03.2024 MI 15:00 Uhr WED 3:00 pm	Kindertheater in Hochoetz Das DynAMISCHE Duo begeistert das junge Publikum mit seinem neuen Programm „Zwei kleine Drachen erwachen zwischen Feuer und Eis“ im ersten Untergeschoß des Panoramarestaurants in der Kinderbetreuungszone. Eintritt frei.	Kids theatre in Hochoetz The DynAMIC Duo thrills the young audience with its new program “Two little dragons awaken between fire and ice” in the first basement of the Panoramic restaurant in the childcare zone. Admission is free.	Oetz Kindergarten Hochoetz Kindergarten Hochoetz
28.03.2024 DO 15:00 Uhr THU 3:00 pm	*Kreativführung für Kinder - Ötztaler Gletscher Kreativführung Ötztaler Gletscher Warum gibt es so viele Gletscher-Darstellungen, wie prägen die Eisriesen das Leben der Menschen und was hat das eigentlich mit uns zu tun? Im Rahmen einer Kreativführung nähern wir uns malend und zeichnend den Ötztaler Gletschern. Anmeldung erforderlich bis vortags 18:00 Uhr im Erlebnisshop oder unter info@oetztalemuseen.at Kosten: 5€ pro Kind Eintritt: freiwillige Spenden	*Creative tour for kids - Ötztal glaciers Creative guided tour Ötztal Glacier Why are there so many depictions of glaciers, how do these ice giants characterise people's lives and what do they actually have to do with us? As part of a creative guided tour, we approach the Ötztal glaciers by painting and drawing. Registration required by 6:00 pm the day before in the adventure shop or at info@oetztalemuseen.at Costs: 5€ per child Admission: voluntary donations	Oetz Turmmuseum Turmmuseum

28.03.2024  ***Öztaler Gletscher - Führung durch die Ausstellung**

DO 16:45
Uhr
THU 4:45
pm

Die Öztaler Gletscher stellen eines der größten vergletscherten Gebiete der Ostalpen dar. Sie prägen nicht nur die hochalpine Landschaft, sondern die Region im Allgemeinen und nahmen darüber hinaus in der Geschichte massiven Einfluss auf die Menschen in den Tälern. Die Ausstellung zeigt verschieden Darstellungen der Öztaler Gletscher von der ältesten je gemalten Darstellung bis zu aktuellen Arbeiten zu den Gletschern. Durch den kunsthistorischen Zugang wird der sich verändernde Diskurs zu den Gletschern sichtbar – die angsteinflößenden Eisriesen wandelten sich zu einem Sehnsuchtsort und sind heute Indikatoren des Klimawandels. Anmeldung erforderlich bis am Vortag 18:00 Uhr im Erlebnisshop oder unter info@oetztalermuseen.at
Kosten: freiwillige Spenden


***Ötztal Glacier - Guided tour through the exhibition**

The Ötztal glaciers are one of the largest glaciated areas in the Eastern Alps. Eastern Alps. They not only characterise the high alpine landscape, but the region in general and have also had a massive influence on the people in the valleys. The exhibition shows various depictions of the Ötztal glaciers, from the oldest ever painted depiction to current works on the glaciers. The art-historical approach the changing discourse on the glaciers becomes visible - the scary ice giants have become a place of longing and are now indicators of climate change. Registration required by 6:00 pm the day before in adventure shop or at info@oetztalermuseen.at
Costs: voluntary donations

Oetz
Turmmuseum
Turmmuseum

28.03.2024  ***Die Kunst des Schnapsbrennens**

DO 18:00
Uhr
THU 6:00
pm

 Lass dich in die Geheimnisse des Schnapsbrennens einweihen. Langjährige Erfahrung des Brennmeisters in Aufbereitung und Vergärung der Maische ist die Basis ausgezeichneter Edelbrände. Mit modernster Technik, großer Sorgfalt und nach traditioneller Art im Kupferkessel werden feinste Früchte von höchster Güte zu besonderen Edelbränden destilliert. Zum Abschluss genießt du eine Variation echter Tiroler Tradition. Schmecke die Reinheit der Frucht und wähle aus unserem großen Sortiment an prämierten Edelbränden. Anmeldung erforderlich:
<https://www.oetztal.com/de/erlebnisse/shop>

***The art of distilling schnapps**

Let us initiate you into the secrets of schnapps distilling. The master distiller's many years of experience in preparing and fermenting the mash is the basis for excellent brandies. Using the latest technology, great care and traditional methods in copper stills, the finest fruit of the highest quality is distilled into special brandies. To finish, enjoy a variation of genuine Tyrolean tradition. Taste the purity of the fruit and choose from our wide range of award-winning brandies. Registration required:
<https://www.oetztal.com/experiences/shop>

Sautens
Schnapsbrennerei
Hackl
Schnappsdistillery
Sautens

* Hier geht's zur Anmeldung und weiteren Informationen zu den Veranstaltungen.

* Scan the QR code for registration and more information about the events.



Gästekarten
Guest Cards



Guest
Card



Summer
Card



Niederthai
Winter Card